



Wir freuen uns über gleich doppelten CDU-Nachwuchs in unseren Reihen!

Ende Oktober 2023 kamen der kleine Heinrich und Anfang November die kleine Frida zur Welt. Beide Mütter, **Victoria von Plettenberg und Carolin Kocherscheidt** aus der CDU-Fraktion, sind oft mit ihren Kinderwagen unterwegs und kamen ins Gespräch:

VP: Caro, wie hast du die erste Zeit als Neu-Mama erlebt?

CK: Es ist wunderbar, nur leider ist das Spaziergehen mit Kinderwagen auf unseren Gehwegen aufgrund der vielen Unebenheiten schwierig.

VP: Oh ja, das kenne ich. Besonders ärgerlich sind die Katzenstiege, die sind auch uneben. Zusätzlich sind sie am Beginn/Ende begrenzt, da komme ich mit meinem Doppel-Kinderwagen leider nicht durch.

CK: Und als neulich Schnee lag, waren zudem die Gehwege kaum geräumt und dadurch sehr glatt. Auf die Straße auszuweichen, war keine gute Möglichkeit, denn die war auch nicht geräumt oder gestreut.

VP: Ja, die Erfahrungen habe ich leider auch gemacht. Wenn es für uns schon schwer ist, wie fühlen sich erst unsere älteren Einwohner? Ich habe von einigen gehört, dass sie sich bei so einem Wetter gar nicht mehr auf die Straße trauen.

CK: Das kann ich mir gut vorstellen, aber selbst ohne Schnee & Eis ist es für sie schwer, sich mit Hilfsmitteln, wie einem Rollator, auf unseren Gehwegen fortzubewegen.

»Wir werden uns für eine schnelle Instandsetzung der Gehwege einsetzen und das Thema Winterdienst in den kommenden Umweltausschusssitzungen dringend nochmal ausführlich besprechen und sicherlich Lösungen finden.«

CDU-Ortsverband